
錦町・本町地区

要望
番号

要　望  事  項 取 組 状 況 等
反映
区分

担 当 部 課

1 【花壇コンクールの審査日程について】
　一区町内会

　花壇コンクールの審査は８月上旬頃となっているが花
の種類によっては７月に満開となり夏用の花への植え
替えなど、苦労している面もあります。７月中旬頃に出
来ないか。又、コンクールの日程の設定の決め方等に
ついてお伺いをします。

　町内会花壇コンクールについては、当初は学校花壇
コンクールの実施時期に併せて8月下旬に審査を行っ
ていましたが、審査の時期を早めてほしいとの要望を数
件の参加団体からいただき、審査を依頼している「苫小
牧市フラワーマスター連絡協議会」と協議のうえ、平成
28年度からは8月上旬に審査を行っています。
　7月中旬に審査を行うことについては、今年度、参加
団体にアンケート調査を行い、「苫小牧市フラワーマス
ター連絡協議会」にも意見を伺いながら、審査をいつ実
施すべきか判断してまいります。

【令和６年３月末時点】
　今年度の参加団体を対象にアンケートを実施し、12団
体より回答をいただきました。早くしてほしいが５件、現
状でよいが４件、遅くしてほしいが３件となり、令和６年
度については8月の第1火曜日に実施したいと考えてい
ます。

B

B

都市建設部
　緑地公園課

2 【エガオの耐震や腐食等による安全性について】
　一区町内会

エガオが閉鎖してから約９年になります。
　他の都市で壁板が落下したとの報道もあります。エガ
オの建物や周りの塀などは大丈夫なのか。
　又、定期的にでも調査をしているのですか。
　エガオの建物等の安全性についてお伺いをします。

　エガオ(旧サンプラザビル）については定期的な外壁
点検のほか、令和5年度には、建物のアスベストの含有
調査や地質調査を行う予定となっており、建物の安全
性についての各種調査、点検を実施しております。

A 総合政策部
　未来創造戦略室
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3 【街路樹及び住居表示看板の撤去について】
　本町町内会

本町交番前の見通しが悪いので、街路樹及び住居表
示看板を撤去していただきたい。

　御指摘の街路樹については、支障となっている交差
点付近の低木の刈込みと一部撤去を行いました。

街区案内板（住居表示看板）につきましては、来訪者が
目的地を容易に探せるよう以前から設置しております
が、時代の経過とともに、その役割が変化してると認識
しております。
　したがいまして、ご要望の街区案内板の取扱いにつき
ましては、町内会の要望を踏まえ、撤去を含めた対応を
検討してまいります。
【令和６年度３月末時点】
ご指摘のありました街区案内板については、見通しの
支障とならないよう南側へ移設しました。

A

A

A

都市建設部
　緑地公園課

市民生活部
　窓口サービス課

4 【駅前通りの街路樹について】
　二区町内会

駅前通り（表町２丁目、錦町１丁目、２丁目）の街路樹
の剪定をお願いします。

　駅前本通線の街路樹については、来年度以降に剪
定を行う予定ですが、民有地に枝が接近している箇所
については枝払いを実施いたしました。

【令和６年３月末時点】
　御指摘の街路樹については、令和５年11月30日から
12月４日にかけて、枝払いを行いました。

B

A

都市建設部
　緑地公園課

5 【あばれ獅子舞の支援について】
　二区町内会

二区町内会あばれ獅子舞の支援金、お願い致しま
す。（大正時代に初まり、昭和17年まで続く、太平洋戦
争で中断、昭和25年復活、昭和31年青年部不足で中
止、昭和56年25年振りに復活、令和元年まで38年連続
開催、コロナで３年間中断、令和５年４年振りに開催さ
れる。）

　町内会への助成金としまして、住民組織活動助成交
付金がございますが、住民相互扶助の精神により、地
域社会、福祉の増進及び自治意識の向上を図るため、
町内会等の運営に要する経費の一部を助成するもの
で、町内会活動へ広くご活用いただける助成金となっ
ております。
　したがいまして、当該補助金の活用について御検討
願います。

C 市民生活部
　市民生活課
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